



Regionaljournal Steiermark



Zugunfall mit zwei Toten

Speltenbach | Bezirk Hartberg-Fürstenfeld: Zwei ÖBB-Bedienstete wurden heute, 19. Juni 2013, Morgen auf der Bahnstrecke Hartberg-Fehring von einem Regionalzug überrollt und getötet. Ein Arbeiter wurde schwer und einer leicht verletzt.

Am 19. Juni 2013, gegen 07:50 Uhr, gingen die beiden ÖBB-Sicherungsposten, Walter N. (52) aus dem Bezirk Hartberg-Fürstenfeld und Walter P. (47) aus dem Bezirk Oberwart, auf den Geleisen der Bahnstrecke Hartberg - Fehring in Richtung Fürstenfeld. Bei Bahnkilometer 24,02 wurden sie vom Regionalzug, der von Friedberg in Richtung Fürstenfeld fuhr, überrollt und tödlich verletzt. Der neben dem Geleise gehende ÖBB-Bedienstete Harald G. (39) erlitt Prellungen. Der Baupolier Martin S. (40), der im dortigen Bereich mit Erdkabelverlegungen beschäftigt war, erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und musste im Krankenhaus stationär aufgenommen werden. Die Angehörigen aller Beteiligten sowie der 44-jährige Lokführer des Regionalzuges werden psychologisch betreut. Derzeit sind die Erhebungen zur Klärung des Sachverhaltes in Zusammenarbeit mit den ÖBB im Gange.

